

# BURUH

## Apel Pagi WBP Dapur Lapas Narkotika Purwokerto: Membangun Kedisiplinan dan Semangat Memasak

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.WARTABURUH.COM](http://PURWOKERTO.WARTABURUH.COM)

Apr 19, 2024 - 21:19



Purwokerto, INFO\_PAS - Lapas Narkotika Purwokerto kembali menyelenggarakan kegiatan rutin yang tak hanya menanamkan disiplin, namun juga memprioritaskan keamanan dan ketertiban bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Kegiatan ini adalah Apel Pagi yang diadakan sebelum dimulainya aktivitas memasak di dapur lapas.

Pagi ini, suasana semangat menyelimuti Lapas Narkotika Purwokerto diiringi dengan berkumpulnya para WBP dengan rapi, siap memulai hari mereka dengan penuh energi. Bertindak sebagai pemimpin Apel Pagi, Petugas Dapur, Finda Saputra, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menyatukan seluruh

WBP sebelum mereka memulai aktivitas memasak di dapur.

Lebih lanjut, Solikhin menambahkan pentingnya kedisiplinan, kebersihan, dan kerjasama dalam setiap kegiatan yang dilakukan oleh para WBP. Hal ini sejalan dengan tujuan rehabilitasi yang menjadi fokus utama di Lapas Narkotika Purwokerto.

Apel Pagi ini pun dimanfaatkan oleh petugas dapur untuk melakukan pemeriksaan dan memastikan semua peralatan masak dan bahan makanan telah disiapkan dengan baik. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menghindari insiden yang tidak diinginkan selama proses memasak.

Setelah apel selesai, para WBP dengan sigap bergerak menuju dapur, siap untuk memulai kegiatan memasak dengan penuh semangat dan kerja sama. Dengan langkah yang teratur dan terarah, mereka menunjukkan bahwa di balik jeruji besi, semangat untuk berubah dan berkembang tetaplah hidup.

Apel Pagi di Lapas Narkotika Purwokerto menjadi bukti nyata bagaimana kegiatan rutin dapat membentuk pola pikir dan perilaku positif di kalangan WBP. Hal ini tidak hanya membantu mereka untuk mempersiapkan diri kembali ke masyarakat, tetapi juga memperkuat ikatan antara petugas lapas dan WBP untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik di dalam dan di luar tembok lapas. (MAA)